

Stralsunder nimmt 100. Marathon in Angriff

Stralsund/Wieck – Am kommenden Sonntag nimmt Frank Bollnow (Mitglied der „Stralsund Runners und des SV Hanse-Klinikum“) auf dem Darß seinen 100. Marathon in Angriff. Seit dem ersten Marathon 2002 auf Usedom folgten 98 weitere Läufe auf allen Kontinenten dieser Erde. Dazu kamen noch Ironman-Triathlons, Radmarathons und Langstrecken-Schwimmen.

Um genau mit dem Darß-Marathon seinen 100. Lauf auf dieser Distanz absolvieren zu können, lief er die 42,195 Kilometer in diesem Monat bereits zwei weitere Male – in Berlin und am Kyffhäuser.

Dass er noch nicht genug hat und der Darß-Marathon nicht der letzte sein wird, zeigen seine Pläne: In einem Monat steht der höchste Marathon der Welt an – der Everest-Marathon – und ebenfalls in diesem Jahr plant Bollnow an einer ganzen Marathon-Woche in den USA teilzunehmen.

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 24.04.2015